

Un esprit solidaire et chaleureux a régné sur le vide-greniers d'avril

🕒 1 min

Le dimanche de Pâques, le vide-grenier organisé par Patricia Recoules pour soutenir l'association Illona a été un véritable succès. Sous la halle couverte, des familles venues célébrer Pâques ont afflué pour découvrir les trésors des nombreux exposants présents.

De 7 heures à 13 heures, un véritable va-et-vient animé a régné, chaque visiteur repartant avec un bibelot unique ou un objet utilitaire, contribuant ainsi à cette noble cause. L'ambiance chaleureuse et solidaire a ravi à la fois les exposants et les visiteurs, promettant un retour en force pour le prochain vide-greniers prévu le 18 mai.

